

Las Olimpiadas de Economía y Valenciano citan a 200 alumnos - Mediterráneo - 25/03/2018

JORNADA EN LA UJI

Las Olimpiadas de Economía y Valenciano citan a 200 alumnos

R. D.
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I celebró ayer la fase local de la Olimpiada de Economía y de la Olimpiada de Valenciano en la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales con la asistencia de cerca de 200 alumnos.

En el caso de la Olimpiada de Economía el objetivo fundamental es estimular el estudio de esta materia y que los alumnos demuestren sus conocimientos del temario de esta asignatura de primero de bachillerato y de Economía de la empresa de segundo. Los tres primeros clasificados participarán a la Olimpiada Española de Economía. En la edición de este año se han matriculado 32 inscritos de 17 centros de la provincia.

La Olimpiada de Valenciano, por su parte, favorece acciones que fomenten la visibilidad, el interés por el conocimiento y el reconocimiento de la *llengua* en los diferentes niveles educativos, en este caso en los institutos de bachillerato y en la Universitat Jaume I. ≡
